



“MORENA SÍ PUEDE BAJAR EL PRECIO DE LOS COMBUSTIBLES”, ASEGURA NOEMÍ LUNA

MORENA SÍ PUEDE bajar el precio de los combustibles a 20 pesos como lo propone el PAN, y para ello debe aprobar en la Cámara de Diputados la disminución del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), que representa casi el 40 por ciento del costo, afirmó la Vicecoordinadora General del Grupo Parlamentario del PAN, Noemí Luna.

Al reiterar la exigencia del PAN a Morena y sus aliados del PVEM y PT para que cumplan la promesa del expresidente Andrés Manuel López Obrador de mantener bajos los precios de los combustibles, tal y como en su momento les dio ejemplo el otrora Ejecutivo panista, Felipe Calderón Hinojosa, quien comprometió y cumplió con eliminar la tenencia vehicular. “Él sí quitó impuestos”, aseveró.

En el marco de la polémica generada entre el oficialismo y el PAN por el cre-



La diputada pidió al partido guinda que cumpla promesas de AMLÓ. **Cuartoscuro**

ciente precio de los combustibles para la población, la Diputada Federal hizo hincapié en que “Morena miente”, y que con sólo disminuir el IEPS, impuesto que para este año 2025 aumentaron en 4.5 por ciento, pueden cumplir esa promesa.

La zacatecana enfatizó que el bolsillo de las y los mexicanos reciente severamente el impacto de los “gasolinazos”

morenistas, pues “desde el 2017 a la fecha ha habido un aumento del 20 por ciento”, con lo que desmintió las aseveraciones de Sheinbaum de que en términos reales no ha habido incrementos.

La dirigente panista en la Cámara de Diputados fue enfática al recordar que en el 2017 la ahora gobernadora morenista de Veracruz, Rocío Nahle, y también la Secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, siendo legisladoras federales de Morena presentaron una iniciativa para que se redujera el impuesto a los combustibles.

“Por eso, justamente, el PAN presentamos una reserva en el paquete económico 2025, cuando se dio la discusión de la Ley de Ingresos, para que se eliminara el IEPS” y bajar la gasolina a 20 pesos por litro, dado que actualmente la población la adquiere por arriba de 24 y 25 pesos.

Claudia Bolaños

navit. Este lunes, tras una conferencia que aparentemente convoca un organismo empresarial aglutinando a algunos sindicatos. Más adelante les platicamos.

Lo que ahora trasciende como gran corrupción anterior cuando hay exfuncionarios y legisladores que estuvieron allí y no reportaron nada en su momento o que se deslindan ahora de esos hechos.